Alaska Air Groupe inaugure ses vols sur Cuba



La Havane, 7 jan. (RHC).- La compagnie aérienne étasunienne, Alaska Air Group, a inauguré ses vols commerciaux sur Cuba.

Alaska Air Group est une des 8 compagnies aériennes autorisées l'année dernière par l'administration Obama à desservir des destinations à Cuba.

Dans des déclarations à l'agence Prensa Latina, Francisco Albiter, directeur général d'Alaska pour le Mexique et le Costa Rica, a signalé que pour sa compagnie était très émouvant l'ouverture de ses services à Cuba.

Pour l'instant, Alaska Air Group reliera Los Angeles à La Havane par un vol journalier.

Francisco Albiter a mis l'accent sur le marché potentiel pour ces vols car Los Angeles est la ville qui accueille la troisième communauté d'origine cubaine sur le territoire des États-Unis et aussi la ville de beaucoup d'Américains intéressés aux liens culturels avec Cuba.

Jusqu'à présent, la réaction du public a été très favorable. Le directeur général d'Alaska pour le Mexique et le Costa Rica a même relevé que la réaction des clients dépasse les attentes. «Nous avons vendu 80% des billets d'avions pour les trois prochains mois de l'année.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/117724-alaska-air-groupe-inaugure-ses-vols-sur-cuba}{cuba}$



Radio Habana Cuba